

**ENTSCHLIESSUNGSANTRAG**

der Abgeordneten Barbara Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter

**Betreffend verbindliche Volksabstimmung über das Freihandelsabkommen  
CETA**

562.000 Österreicherinnen und Österreicher haben das Volksbegehren gegen die Freihandelsabkommen CETA, TTIP und TiSA unterzeichnet. Dennoch will die Bundesregierung dem Parlament das CETA-Abkommen nicht zur Ratifikation vorlegen. Der Nationalrat ist somit gar nicht in der Lage, im Interesse der Österreicher gegen das fragwürdige Freihandelsabkommen zu stimmen. Dem beeindruckenden Bürgervotum muss aber zwingend Rechnung getragen werden.

Auf diesem Hintergrund stellen die unterfertigten Abgeordneten folgenden

**ENTSCHLIESSUNGSANTRAG**

Die Bundesregierung wird aufgefordert alles Notwendige zu veranlassen um eine verbindliche Volksabstimmung über das Freihandelsabkommen CETA abzuhalten.



The image shows six handwritten signatures in black ink, arranged in two rows of three. The signatures are stylized and cursive, typical of official documents. The first row contains three signatures, and the second row contains three more. The signatures are not legible as text but are clearly identifiable as individual signatures.

